

Modes enfantines



LES vacances scolaires apportent aux mamans le gracieux souci de toilette convenablement et joliment le cher petit monde des écoliers et des écolières.

Les mignons costumes, aux noms charmants que voici, sont certes de nature à inspirer la coquetterie de nos lectrices désireuse des plus jolies et des plus fraîches parures.

Voici "Paulette", pour une fillette d'une dizaine de printemps, un costume à faire rêver. En éolienne beige pastillée de vert et de rouge, cette petite robe, d'allure si distinguée est cependant simple. Les pastilles sont en taffetas, posées sur l'étroit volant en forme et sur le plastron du corsage. Un bouillonné de mousseline de soie beige surmonte le volant, souligne les manches et descend en double rang sur le corsage. Des choux de même tissu se voient sur le devant de celui-ci.

De l'autre côté, à droite, voyez la gentille robe Fernande en serge de ce bleu délicieux et si bien nommé "bleu de mer". La petite jupe à plis ronds toute droite et le corsage blose à boutons et boutonniers de parade a une petite allure simplette qui va très bien à la mutine grâce brune de la gente damoiselle de dix ans qu'illustre notre dessin.

Rien de plus coquet que Maryette et Suzette dans ces mignons vêtements qu'elles parent de leurs "grâces souveraines". Le manteau Maryette est en taffetas beige très léger et orné seulement d'un col à pointe et d'une veste en toile bleutée.

Le vêtement Suzette est de toile blanche festonnée, brodée et drapée le plus joliment du monde. Avec ce manteau et sa petite capote ornée de deux touffes de cerises, cette mignonne de cinq ans est à croquer. Ne trouvez-vous pas?

JACQUELINE.